

# 校報「にはやし」



能代市立朴瀬小学校

学校教育目標

「夢をいただき、強くたくましく生きる子どもの育成」

平成30年9月3日 20

**ホームページ版は一部内容を変更しています。**

## 祝（子どもたちの活躍）



**第8回 県北ブロック少年少女陸上競技交流大会**  
**5年男子 100m**  
**第1位 さん（記録 14秒7）**

今回の大会も堂々の第一位で優勝です。おめでとうございます。

## 夏休み作品展（今年も子どもたち大変よく頑張りました！）

8月27日（月）から31日（金）まで、夏休み作品展を行いました。工作、発明工夫作品、手芸等で展示会場がにぎわいました。

子どもたちの作品を見ると、今年の夏の頑張りと思い出が伝わってきました。

夏休みの自由研究は、企画を立てるのが大変だと思います。何をしたらよいか、何を作ったらよいかを決めるまで一苦労であります。それを考えることは大変ですが、小学校でのこの努力は、立派な社会人になるために大切な努力だと思います。「0から自分で考えて形にする」ということはいろんな仕事で求められますので、この経験は将来役に立ってくれるでしょう。今年の夏の作品、どうか、いつまでもお家で大切にしてください。



【夏休みの子どもたちの作品・・・どの作品も力作でした！】

## 水泳記録会（8月28日）

8月28日（火）、平成30年度の水泳記録会を行いました。

今年は、天気にも左右されることなく、予定通り実施することができました。

子どもたちは、夏休みの水泳の練習を発揮すべく、一生懸命に取り組みました。長い距離を泳げるようになっていたり、昨年度よりも格段にスピードが速くなっていたり、大きな進歩が見られ、素晴らしいなと感じました。



子どもたちの頑なりに拍手です。お家の皆さんもお忙【全校児童の浮き輪リレー】しい中、たくさんの応援に来ていただき、誠にありがとうございました。